PTA愛校活動 ご協力いただきありがとうございました。





8月30時者だ作1日し変だでをまごり、Pとに敷行にいでいか学でとり、Pとに敷行にいでいか学でとりたを開行間でお2がが、を間行間でお2がが。はいた良こあしたのはがではではががが、でいか学でといったがある。ま



★第2学期始業式★

夏休みが明け、子どもたちの明るい声が校舎内に響き、久しぶりに学校に活気が戻ってきました。2学期初日には始業式があり、本来なら全校児童が体育館に集まって行うところではあるのですが、新型コロナの感染が収まりを見せない状況を鑑み、のびっこ教室を会場として、各教室とオンラインで結んでのモニターによる始業式となりました。

校長先生のお話のあと、学年代表児童発表では、各学年の代表児童が、夏休みに頑張ったことや、2 学期に頑張りたいことを発表しました。皆、パソコンのカメラに向かい、落ち着いてゆっくりはっきり話すことができました。教室で話を聞いている児童たちも、各教室のモニターを注視して、お話を聞くことができました。

生徒指導の先生からは、学校で取り組んでいる、読書チャレンジやノートグランプリ、生活目標の「きもちのよいあいさつ」「びっちりそうじ」「ろうかはあるこう」について振り返り、2学期もめあてのある生活を送ることの大切さについてお話がありました。皆、モニター越しでしたが最後までしっかりと話を聞くことができました。

みんなでよいスタートが切れ、2学期のおづっこの生活ぶりが楽しみになる始業式でした。



県内の新規感染者数は高止まりの状態が続いています。引き続き学校では、手洗いの励行、3密の回避など感染防止策に取り組んでいきます。ご家庭でも感染防止に努めていただき、陽性や濃厚接触者となった場合は、学校までご連絡をお願いします。ちなみに現行では陽性者の自宅療養期間は、症状がある場合、発症日を0日として10日間、無症状の場合は検査日を0日として7日間です。濃厚接触者の自宅待機期間は、最終接触日を0日として5日間です。(2日目、3日目に抗原検査をしてともに陰性の場合は、その時点で解除することが可能です(但し、検査は自費となります)。なお、お子様に発熱や倦怠感、喉の違和感等の風邪症状がある場合や同居家族に未診断の風邪の

なお、お子様に発熱や倦怠感、喉の違和感等の風邪症状がある場合や同居家族に未診断の風邪 諸症状がある場合は、登校を控えていただきますようお願いします。

